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Liebe Mitglieder und Abo Freunde, 

endlich, nach 3 Versuchen, konnten wir am Samstag, den 26. März unsere Jahreshauptversammlung 

abhalten. Im Folgenden informieren wir sie über die wichtigsten Beschlüsse, für all diejenigen die 

anwesend waren zum Nachlesen und jene, die zur Versammlung nicht kommen konnten oder wollten. 

21 Mitglieder waren anwesend und 6 Mitglieder ließen uns eine Vollmacht zur Stimmabgabe zukommen. 

Ihnen danken wir dafür.  

 

Corona 

Corona-Regeln in den Ländern muss es leider immer noch geben. Die Inzidenzen zeigen uns, wie viele 

Ansteckungen es trotz meist 3maligem Impfens es immer noch gibt. Aber dank der Impfung verläuft die 

Krankheit zumeist so, dass man sie mit einem grippalen Infekt vergleichen kann. Eine Kurzfassung 

CORONA-REGELN IN HESSEN „Was gilt wo?“, die uns zuverlässig von der Stadtverwaltung 

Rüsselsheim zugestellt wird, haben wir ihnen mit der Erinnerungsmail für den nächsten Kurstag bereits 

übersandt. 

 

Unterricht 

Am Donnerstag, den 31. März geht es wie gewohnt weiter mit dem Unterricht.  

Kurs1    09.00 – 10.30 Uhr -  Anfänger-Basis 

Kurs2    11.00 – 12.30 Uhr -  Anfänger-Basis 

Kurs3    13.30 – 15.00 Uhr -  Fortgeschrittene 

Kurs4    15.30 – 17.00 Uhr -  Fortgeschrittene 

Es ist hilfreich, wenn sie sich für ihren Kurs anmelden und auch unbedingt diese Anmeldung einhalten 

und kommen. Oder, falls etwas Unvorhergesehenes dazwischenkommt, sich telefonisch bei Detlef 

Ewert (06142-67710) abmelden. Vielen Dank. 

Jahreshauptversammlung 

Im ersten Teil der Tagesordnung hatten wir eine Satzungsänderung vorgesehen. Der Grund wurde auf 
Seite 2 oben der Einladung näher beschrieben. Für die vakante Position des 1. Vorsitzenden zeigt sich 
bei den Anwesenden kein Interesse. Es gab aber den Änderungsantrag eines Mitgliedes, mit dem 
Vorschlag, den Kassierer in der Satzung wieder in den Vorstand einzubinden. Das sei insoweit 
unerlässlich, als die Positionen 1. Vorsitzender und Kassierer sicher nicht auf ewig in Personalunion  
wahrgenommen werden wird. Dieser Vorschlag sowie die sich ergebenden anderen 

Satzungsänderungen wurden von der Versammlung einstimmig angenommen.  
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Seite 2 

Der Geschäftsbericht aus dem 2. Teil der Versammlung, ist im Anhang dieser Newsletter Ausgabe beigefügt. 
 
Im Kassenbericht stellt Detlef Ewert die Ein- und Ausgaben der Jahre 2019 - 2021 getrennt vor. In das Jahr 2022 

gehen wir mit einem Übertrag von rd. 28.000 € plus.  Die relativ gute Ausgangslage ist nicht zuletzt auch der 

finanziellen Unterstützung der Stadt Rüsselsheim zu verdanken, für die sich Ewert und Mitglied Wasko in der 

Vergangenheit sehr eingesetzt, haben. Vom Überschuss geht natürlich eine Summe in die Rücklagen für Miete 

und wenn notwendig, technische Anschaffungen, die ja im IT Bereich bekanntlich gleich „ins Geld“ gehen“. 

Mit dem positiven Ergebnis der Kassenprüfung konnte die Versammlung den Vorstand einstimmig entlasten. 

Die Neuwahl der Vorstandsmitglieder brachte ebenfalls einstimmige Ergebnisse: 

1. Vorsitzender und Kassenwart    Detlef Ewert in Personalunion 

2. Vorsitzender     Patrick Koch 

Schriftführerin     Anneliese Peter 

Als Kassenprüferinnen stellten sich dankenswerter Weise die Mitglieder Waltraud Bohnsack und Ursula Kolbe 
zur Verfügung. Auch sie wurden einstimmig bestätigt. 
 
Beim Punkt „Anschaffungen“ wünschte der Übungsleiter für die Office-Kurse, Gerhard Berger, der als Gast an 
der Versammlung teilnahm, einen Scanner. Die Anschaffung wurde zugesagt. 
 
Für den Unterricht wurde beantragt, sich Gedanken zu machen, wie die abgebildeten Lektionen über den Beamer 
– vor allem an den hinteren Übungsplätzen - besser lesbar gemacht werden können. 
Gewünscht wird z. B. die Übertragung von der Leinwand auf die einzelnen Arbeitsbildschirme zu spiegeln. Auch 
diesem Wunsch wird nachgekommen werden und Möglichkeiten gesucht. 
 

Auch das neue Betriebssystem WINDOWS 11 ist Thema. Seitens Microsoft (MS) sind die Hürden zum 

Aufspielen dieses Betriebssystems sehr hoch. Die clubeigenen Rechner sind gar nicht geeignet. Selbst 

neue Notebooks eignen sich nicht, weil die Platine nicht zugänglich ist, bzw. wenn müssten Notebooks 

evtl. im Hochpreissegment liegen. MS wird WINDOWS 10 bis 2025 halten und mit Updates versorgen. 

Es gibt auch Programme, die aussagen, ob der eigene Rechner Win 11 kompatibel ist.  

Unter Verschiedenes wird dem Vorstand für seine gute Arbeit gedankt. Diese Anerkennung wird erfreut 

aufgenommen. 

Im Berichtszeitraum verzeichneten wird 678 Besucher (incl. Samstagöffnung) und 510 Teilnehmer in 

Kursen. Obwohl die Zahl der Mitglieder leider weiter zurückgeht – inzwischen nur noch 140. 

 

 

 

 


